

GILLONNAY

Une nouvelle édition pour la "Conconcon"



Après avoir présenté la dernière édition de leur Conférence complètement contemporaine la semaine dernière à Saint-Paul d'Yzeaux, les comédiens de la compagnie de l'Arbre retrouveront ce week-end la scène de la salle des fêtes. Pour y donner deux représentations de leur "Conconcon", leur Conférence complètement contemporaine. Constance, Consuelo, Confucius et Conquistador présenteront cette revue de l'actualité de l'année à leur manière. En mêlant l'humour et l'émotion, l'impertinence et la poésie, les jeux de mots déjantés et les références littéraires. Le public aura plaisir à retrouver les rubriques qui les enchantent depuis maintenant six ans. Il appréciera l'écriture d'Aurélien Delsaux et de Marie-Christine Pénelon. Et leur performance scénique aux côtés des deux autres membres du quatuor, Jeanne Guillon et Raymond Jouvin. Quatre acteurs débordant d'énergie, de trouvailles qui mettent leurs talents au service d'un "cabaret loufoque et poétique", devenu incontournable sur le territoire. Et fort heureusement, bien au-delà.

Gillonnay, aujourd'hui à 20h30, salle des fêtes ; Nivolas-Vermelle, vendredi 24, 20h30 salle des fêtes ; Ornacieux-Balbins, samedi 25 à 20h30 et dimanche 26 à 17h30, salle des fêtes. Réservation sur resa@l-arbre.fr. Prévente dans les offices de tourisme pour les dates en Bièvre-Isère. |

GILLONNAY

Une conférence drôle et réussie



Depuis six ans, ils tentent de contribuer à « améliorer le monde, à le rendre de plus en plus drôle ». En décryptant l'actualité, source inépuisable d'inspiration. Ce week-end sur la scène d'une salle des fêtes comble, Constance, Consuelo, Confucius et Conquistador, les quatre comédiens de la compagnie de l'Arbre ont commenté l'actualité de l'année. En tirant à boulet rouge sur leurs cibles de prédilection, les dirigeants, nantis, despotes en devenir et courtisans de tout ordre. Et en utilisant leur arme de prédilection, l'humour noir, incisif, paillard, caustique. Une revue de presse ponctuée d'intermèdes plus riants, au cours desquels les quatre potaches ont pris un plaisir non dissimulé à régaler leur auditoire de jeux de scènes et de calembours.

Prochaines représentations : vendredi 24 à Nivolas-Vermelle, samedi 25 à 20 h 30 et dimanche 26 à 17 h 30 à Ornacieux-Balbins. Réservation conseillée sur resa@l-arbre.fr. Prévente dans les offices de tourisme pour les dates en Bièvre Isère. Infos sur www.l-arbre.fr

BALBINS/ORNACIEUX

Pour rire, dimanche



Deux représentations de la toute dernière Conconconférence étaient programmées, à la salle des fêtes du village, samedi et dimanche. Mais... mais le spectacle se donnera à guichets fermés, samedi soir. Il ne reste que quelques places, pour dimanche ; des places dont il va falloir se saisir rapidement au risque de ne pas pouvoir apprécier la mouture 2017 des vraies fausses conférences données par les quatre loustics(e)s de la Compagnie de l'Arbre. Constance, Consuelo, Confucius et Conquistador ont engrangé les faits divers, les faits et gestes, les hauts faits, les faits d'armes, les faits de guerre de ce qui fait notre humanité. Ils les ont laissés macérer dans leur besace à paraboles pour, sur scène, les réactiver et stimuler gaillardement les intelligences. Ce sera dimanche. Sinon, il faudra attendre l'année prochaine, en janvier, le 12 à Saint-Siméon-de-Bressieux, le 13 à La Tour-du-Pin et le 26 à Beaurepaire.

Salle des fêtes, dimanche 26, 17 h 30. 14, 10 & 8 €
